



# EYE2 MAGAZINE



## Adrià Collado (Actor)

---

1 octubre, 2014 Por Sergi Lacorte

0

### **Siendo licenciado en geografía, historia y antropología ¿qué te hizo decantar por dedicarte a la interpretación?**

En realidad en la época de estudiante compaginaba la carrera de antropología con los estudios de teatro en la escuela Nancy Tuñón y además, trabajaba de modelo. Lo cierto es que, durante los últimos dos años, no pude dedicarme plenamente a la carrera porque ya empezaba a trabajar como actor y ya sabía que mi futuro iría por ahí. Terminé la carrera gracias a unos cuantos amigos que me hicieron el favor de pasarme los apuntes para poder estudiar para los exámenes. Si me decanté por la interpretación fue sencillamente porque era lo que me gustaba.

### **¿De qué papeles guardas los recuerdos más especiales?**

Recuerdo películas con mucho cariño. Quizás la que más, Aislados, una peli muy pequeña que rodamos en Ibiza un grupo de amigos (David Marqués, Eric Francés, Jean Luc Ducasse...En realidad éramos seis personas de equipo). Otras pelis que recuerdo con cariño son Mensaka, El Sueño de Ibiza, Km 31, y por ser la primera, Evita, de Alan Parker. Era un papel muy pequeño pero fue una experiencia fantástica ya que en mi juventud The Wall y El Expreso de Medianoche eran dos de mis películas favoritas.

**Teatro, cine, televisión. ¿En qué medio te gusta más trabajar?**

Empecé a trabajar principalmente en teatro pero al cabo de nada me fui decantando más y más por el cine. La verdad es que estos últimos años he ido combinando cine y televisión dependiendo de las ofertas que he tenido.

**También trabajaste como modelo. ¿Qué nos puedes contar de la experiencia?**

Trabajé en Milán, en Londres... conocí a muchísima gente y me permitió ganar un dinerito que hizo que me pudiera independizar desde una edad muy temprana. Fue una época muy divertida.

**¿Esperabas la popularidad que has alcanzado?**



La popularidad es una consecuencia directa de tu trabajo, pero nunca un fin. Es absurdo cuantificar la popularidad, no te aporta nada. La aceptas como parte de tu trabajo...

**¿Qué le recomendarías a alguien que quiera seguir tus pasos profesionales?**

Estudiar, prepararse y ser constante.

**¿En qué proyectos estás trabajando actualmente y donde podemos verte?**

En estos momentos estoy trabajando en la televisión autonómica catalana, TV3, en

una serie que se llama La Riera, pero tengo pendiente de estreno una Tv movie (Cenizas), una comedia con Andoni Agirregomezcorta y Sergi López que se llama Dos a la Carta y la segunda parte de la película mexicana de terror Km 31.

**¿Qué nos puedes contar de tu faceta como empresario?**

Tuve un pequeño restaurante en el barrio de Gracia, en Barcelona. Pero realmente la que lo llevaba era mi hermana. La verdad es que, debido al trabajo de actor y al hecho de que prácticamente todo el año estuviera trabajando en Madrid, no me pude dedicar al restaurante todo lo que hubiera querido.

**¿Cómo te defines como persona?**

Un tímido extrovertido.

**¿Qué virtudes te gusta encontrar en la gente?**

La honestidad y la sencillez (en el buen sentido de la palabra).

**¿Dónde te ves de aquí a 5 años?**

5 años más viejo.

**Muchísimas gracias Adrià por habernos permitido contar contigo para esta entrevista. Ha sido todo un honor**